



NDOUNDANGOYE

Visé par une procédure de levée de son immunité, le député du 2^e arrondissement de Franceville et ex-ministre Justin Ndoundangoye a été interpellé hier à Malinga dans ce qui s'apparente à une nouvelle tentative de sortie du territoire.

Page 4

HOMICIDES

Sept personnes, dont une jeune femme et un adolescent de 16 ans, ont été arrêtés ces derniers jours par les services de police. Ils seraient impliqués, comme auteurs ou complices, dans deux meurtres séparés au cours de ce mois de décembre.

Page 12

HOMMAGE À UN HÉROS

LE gouvernement a donc décidé, en Conseil des ministres lundi, de saluer la mémoire du commandant Aymar Mboumba Mbina, mort en héros lors d'un assaut des pirates contre son bateau le week-end précédent. Reste à mettre la main sur les auteurs - qui détiennent quatre otages - de cet acte, alors que la sécurisation de nos couloirs maritimes apparaît comme une urgence impérieuse.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Qui vivra, verra a-t-on coutume de dire chez nous. En ce début de XXI^e siècle, effectivement, on en reçoit plein la vue.

Tenez, grâce aux Nouvelles technologies de l'information et de la communication ou NTIC, on ne s'ennuie pas avec l'abondance des images et des nouvelles qui tombent sur nos smartphones à un rythme effréné. C'est gratuit certes mais, il faut savoir faire la part des choses entre faits manipulés et faits réels. Alors, attention. Ici par contre, ce sont les petits potins de la fête de la Nativité tels que vécus chez nous le 24 décembre. Cette année en tout cas, nos Pères Noël locaux ont fait le buzz sur les réseaux sociaux.

La preuve, on en a vu zigzaguer et tituber dans les rues pour avoir sans doute dépassé la "dose prescrite", un autre étaler ses talents en Ikoku ou dombolo, bref, des images qu'on voit souvent les fins de mois dans les Akébé, Atsibe-Ntsos, Kinguéle, Cosmopark... Certaines mauvaises langues affirment qu'ils auraient avalé du kobolo... C'est dire que la Nativité-2019 a été un vrai millésime pour le Père Noël enfin naturalisé. Au fait, pendant que ces personnages se laissaient aller à l'euphorie, où étaient les cadeaux de nos mwana ?

Tiens, n'est-ce pas que ce serait révolutionnaire si notre Père Noël était habillé en raphia, portant une longue barbe mais frisée et voyageant en pirogue sur l'Ogooué ?

...MAKAYA

Photo: F. M. MOMBO



NOUVEAUX HORAIRES

A partir du Dimanche 08/12/19
votre hypermarché Géant Casino
ainsi que le Centre Commercial Mbolo, seront ouverts
tous les Dimanches de 09h00 à 19h30 toute l'année ;
- du lundi au jeudi de 08h30 à 20h00
- le vendredi et le samedi de 08h30 à 20h30